

DÓLAR INTRADÍA



Fuente: Set - Fx / Grupo Aval Gráfico: LR-GR

Dólar alcanzó precios de diciembre luego de cerrar en \$3.582

BOLSAS. LA DIVISA SE FORTALECE POR EL AVANCE DE LA APROBACIÓN DEL PLAN DE ESTÍMULO DE EE.UU., LOS PLANES DE VACUNACIÓN, EL ALZA DE CASOS Y LA PUBLICACIÓN DE DATOS ECONÓMICOS

BOGOTÁ

El alza de casos de covid-19, las nuevas restricciones a la movilidad, los planes de vacunación, la aprobación del plan de estímulo de EE.UU. y la publicación de algunos datos económicos de Europa generaron que el precio promedio del dólar alcanzara \$3.582,38, tras ganar \$57,13 frente a la TRM que se ubicó en \$3.525,25 ayer.

Esta es la segunda vez en el año que la divisa estadounidense se ubica por encima de la barrera de \$3.500, lo que la lleva a cotizarse cerca de los niveles que registró en los primeros días de diciembre de 2020, ya que, por ejemplo, el 1 de ese mes, la tasa representativa del mercado alcanzó \$3.591,84.

El comportamiento del billete verde en las últimas jornadas se debe principalmente a que el aumento mundial de casos de coronavirus en el mundo generó una reducción en el apetito hacia los activos de riesgo de los inversionistas, explicó **Gregorio Gandini**, analista de **Gandini Análisis**, quien agregó que además, las nuevas medidas de restricción locales y en otros países ponen en duda las expectativas de crecimiento de 2021.

Entre los países que están anunciando nuevas medidas para contener el virus está China, en donde durante el fin de semana varias ciudades aumentaron las restricciones a la movilidad luego de registrar repuntes de casos confirmados para covid-19. **Andrés Herrera**

Jiménez, gerente de portafolio de **Colfondos**, dijo que “los cierres y el avance del virus en Latinoamérica, Europa y China, las nuevas condiciones para vuelos en EE.UU. y la caída del PMI en Asia generarán un fortalecimiento del dólar y una caída en los mercados globales”.

A lo anterior se le suma que el comportamiento de los mercados también estará vinculado al avance de la agenda del presidente **Biden** y su apoyo a la economía, la fuerza del comercio minorista y el revés de **Merck** con la vacuna para el covid, dijo **Edward Moya**, analista senior de mercados en **Oanda**.

Los operadores también estarán atentos a la publicación de los datos de evolución de desempleo en Reino Unido y Brasil, la decisión de tipos de interés y las nuevas peticiones por subsidio de desempleo en Es-

tados Unidos, índice de confianza empresarial en Alemania y PIB trimestral de EE.UU. y México, dijo **Herrera**.

En medio de este panorama, ambas referencias de petróleo estaban registrando alzas de más de 0,80%. El barril de West Texas Intermediate (WTI) presentaba un alza de 0,94% y se cotizaba en US\$52,76, mientras que el la referencia Brent estaba avanzando su precio en 0,81% con un valor de US\$55,86, de acuerdo con datos publicados por **Bloomberg** a las 2:33 p.m.

“Los precios del petróleo subían, ya que el nerviosismo por la oferta y los planes de estímulo de EE.UU. contrarrestaban las preocupaciones por el impacto en la demanda mundial de combustible de los nuevos confinamientos”, detalló **Reuters**.

Sin embargo, **Moya** dijo que el WTI permanece atrapado en US\$50 el barril debido a que las preocupaciones en el corto plazo para las perspectivas de la demanda se compensan con el optimismo de que la segunda mitad del año será muy fuerte.



Escanee para ver el Comment LR sobre las causas que llevaron a que el dólar se fortaleciera.

Siganos en:



www.larepublica.co
Con más información sobre el comportamiento de la divisa de EE.UU.

PAOLA ANDREA VARGAS RUBIO
pvargas@larepublica.com.co



Gregorio Gandini
Analista de Gandini Análisis

“La tasa de cambio podría mantenerse por encima de la barrera de \$3.500, debido a que los operadores están a la espera de la velocidad de los planes de vacunación local y global”.

El oro recortó sus ganancias en la jornada

Los precios del oro recortaron ganancias luego del avance que registró la divisa estadounidense. “El oro al contado ganó 0,1% a US\$1.854,81 la onza, tras avanzar hasta 0,8%. Los futuros del oro en Estados Unidos cerraron con una pérdida de 0,1% a US\$1.855,20”, detalló **Reuters**. Con base en este comportamiento, **Edward Moya**, analista senior de mercados en **Oanda**, explicó que el oro recortó la mayor parte del avance que registró al principio de la jornada después de que el dólar registrara un alza de nuevo tras el flujo constante de noticias de datos de Europa negativos, el cual hizo que el euro bajara bruscamente.

SEGUROS

Vuelve Social Skin de Grupo Bolívar



Grupo Bolívar Davivienda

Grupo Bolívar Davivienda lanzó **Social Skin** por tercer año consecutivo. Por medio de esta plataforma, “jóvenes innovadores y con emprendimientos sociales podrán participar por US\$12.000 y hacer realidad sus proyectos de la mano de expertos del **Grupo Bolívar Davivienda**”, detalló la compañía que también resaltó que podrán participar emprendedores de Colombia, México y Centroamérica. (PVR)

BANCOS

Mibanco estrenará CDT digital en febrero



Mibanco

Mibanco, cuyo presidente es **Gregorio Mejía**, recibió un aporte de capital de \$75.000 millones por parte de **Credicorp Holding Colombia**, entidad que forma parte del **Grupo Credicorp**. Este dinero tiene como meta afianzar las bases para el crecimiento responsable de la operación e impulsará la estrategia digital del Banco, que tiene previsto el lanzamiento de un CDT digital en febrero. (PVR)

LABORAL

Protección dará asesorías sobre el ahorro



La República

En medio de la coyuntura que afronta el país en materia económica, **Protección** tiene como meta que 34.000 pensionados reciban acompañamiento en materia de finanzas personales en el primer trimestre del año. **Juan David Correa**, presidente de **Protección**, dijo que esto es “parte de nuestro propósito superior de acompañar a nuestros clientes en el cumplimiento de sus sueños, de acuerdo a cada etapa de la vida”. (PVR)